

## **Una idea que gustó y se recupera casi una década después**

Escrito por Administrator

Viernes, 19 de Enero de 2018 10:23 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 19 de Enero de 2018.

## **Una idea que gustó y se recupera casi una década después**

Viernes, 19 enero 2018, 00:20      En 2010 surgió esta idea de la Red de Ciudades Romanas del Atlántico pero, en aquel momento, y tras dar apenas unos primeros pasos en cuanto a cuáles debían ser los objetivos de la red, el proyecto se frenó ante la necesidad de los Ayuntamientos de destinar sus recursos a otras cuestiones más urgentes.

En la edición de Fitur del pasado año se encontraron varios de los impulsores de la primera intentona, entre ellos Miguel Ángel Páez, presidente de Bidasoa activa. Hablaron de lo interesante que era aquella idea y de que podía ser el momento de realizarla. La agencia comarcal asumió la tarea de retomar el contacto con el resto de ciudades interesadas y liderar el relanzamiento. Tras la reunión de ayer, en la que ya se establecieron tareas y objetivos a corto plazo para cada municipio, se encomendó a Bidasoa activa gestionar tanto la puesta en marcha de la red como la red misma.